

国際ロータリー 第2570地区 第4グループ 皆野長瀬ロータリークラブ

週報

- ◇例会日 第1・第3木曜日 12:30~13:30 第2・第4木曜日 18:30~19:30
◇例会場 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭
◇事務所 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内
Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134
e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp
◇点鐘 山田 利明会長
◇ソング 奉仕の理想



第1364回例会 平成28年6月9日(木)

会長の時間

山田 利明



皆さん、こんにちは。6月に入っての例会は2回目で、後は秩父との合同例会と次年度引き継ぎ例会になります。話す事もだんだん無くなっています。

先日霧藻ヶ峰の開山式に行ってきました。2時間弱なので、散歩のつもりで足慣らしにちょうどいいと思いました。開山式は5日で7日にメインの山、大源太山と言って、谷川の湯沢から登るのですが、マッターホルン状の岩山のような所があるので、行った事が無かったのでどうしても行ってみたいと思っていましたが、実は行けませんでした。何故かと言うと、霧藻ヶ峰には練習だから大した事はないと思っていました。神事がありますと、安全祈願をしました。昨年までの会長が亡くなりましたので新しい会長になりました。私も山岳会に属していますので、来てくださいという事で行きました。神事が終わって、コンサートなどもありまして、ギターとケーナで南米の音楽をやりました。いい雰囲気でした。最後に小さく切った紙をまきます。それが終わりまして、昼食を食べて下るだけだったのですが「大した事はないや」と思いながら適当に下りたのですが、15分くらいして膝を捻ってしまいました。ストックも持っていたのですが、今日は練習だという気持ちが強かったのか、慎重さが足りませんでした。痛くて涙をつるつる下りてきました。次の日の月曜日に接骨に行ったところ、骨との間に軟骨がありまして、半月板が入っていて、レントゲンには映らないけれどもそこを損傷したのではないかと。関節に水が溜まっているので抜くという事で抜きました。血の混じった液体が出ました。痛くて階段も下りられないような状態でしたが、今日は何とか歩けるようになりました。全治3週間という事で行きたい山に行く事が出来ませんでした。気を許したらダメなんだと。簡単な山だと油断したのだと反省します。夏に行きたい所があるのですが、治っても、練習したりしなくてはいけないので、8時間も歩くような場所には行けないので、それも断念しなくてはならなくなってしまいました。0.5秒でやって、その年の夏を棒に振ってしま

うと。山はどこでも同じなので、慎重に行かなくてはまずいと反省しているところです。区の配り物をするのも大変です。家内に車を運転して行ってもらったりしています。情けない話ですが。常に簡単な事も慎重に進めなければいけないと反省しています。

幹事報告

宮前 英雄

1. 地区事務所より派遣学生4月次報告書
2. 東京麹町ロータリークラブより記念誌「想い出草」

《理事役員会報告》

プログラムについて

6月	2 木	通常例会	
	9 木	通常例会	理事役員会
	16 木	秩父との合同例会へ振替	6月14日 羊山亭
	23 木	休会	
	30 木	次年度引き継ぎ例会	

来週は秩父との合同例会になります。バスの運行ですが、高田さんの所を午後5時に出発し、その後に順次皆さんの所を回って行きます。よろしくお願い致します。

委員会報告

1.



この間の日曜日に会員増強・公共イメージセミナーが開催されました。グループディスカッションをして発表し合うという事と、埼玉新聞の記者の人がプレスリリースについて講演しました。議論の内容についてですが、テーマは会員増強とどんな例会があるかという事と広報についてです。まずクラブの例会の特徴は何かと言われて、うちのクラブは家族を呼ぶ親睦例会を毎月やっているという事を出しました。他のクラブでは家族を呼ぶ例会をそんなにやっているクラブはないそうです。珍しかったようです。会員増強総目標について聞かれましたので、次年度会長が2名程度と言っていたので2名と答えました。他のクラブでは多い所では来年1年で5名増強したいという所もありました。具体的には川越小江戸クラブは年度当初10名でし

たが、現在は15名だそうです。来年は更に5名増強すると言っていました。このクラブの特徴は、何人かで行って説得する、集中的に攻めるのが自分たちの特徴だと言っていました。それが増強に結びついたのかなと思います。クラブの特徴として、会長の卓話も含めてだと思いますが、来週はこういう話をしますと予告しておいて会員に興味を持たせるという事でした。深谷ノースでした。吹上では卓話に会員の趣味も盛り込んでいるという事でした。また所沢中央ですが、年に1度足尾銅山の跡地に何本かずつ植樹するという事です。バスで行って植樹をして帰りに例会をするという事業をやっているという事でした。おもしろいなと思ったのは、退会した人を無理矢理呼んで卓話してもらうというクラブもありました。新所沢では、出席率の話の中で、出席率はあまり良くないけれども会報がしっかりしているので、会報を読めば例会の様子が分かるので出ないのかもと冗談を言っていました。増強目標で1番少ない所でも2名です。多い所では5名です。5人の所も大きいクラブではないという事で、私も感心しました。

2. 会長エレクト



宮前 英雄会員

次年度についてですが、7月から12月の間で大きな地区の行事が終わってしまいます。8月25日がガバナー補佐訪問、9月1日がガバナー公式訪問です。地区大会が11月5日、6日。IMが11月20日です。次年度の第1回会長・幹事会が17日にあります。7月に入つてすぐに2回目の会長・幹事会があります。会長方針は今作っています。あまり堅苦しくなくやって行きたいと思います。R I 会長は人類に奉仕するロータリーというテーマになっています。一昨日あたりから読み始めましたが、ロータリーの活動は、みんな奉仕をやっていくという事で特別にロータリーだから奉仕をするという事ではなく、いろんな形を通じてロータリーをやっているという事です。前嶋さんは知恵と元気をという事で、元気というのは会員が多くないと元気になれないという事のようです。それなので会員増強をしましょうという事です。うちも少しでも会員を増やすようにしていきたいと思います。予算も出来るだけ少なくやると検討しています。名誉会員からも協力金を頂くようにしたらどうかとかも検討しています。うちの社会奉仕、地域に対する奉仕はメダルの協賛とかで目立つ事はありません。大きな事は出来ませんので、皆さんの意見を多く取り入れて活力のあるロータリー活動をして行きたいと思います。ご協力を願い致します。プログラムについては例会は月平均3回になります。予定が詰まっている月は4回例会がある月も出てくると思います。今月一杯いっぱいには年度計画書を完成させたいと思います。定款については日本事務局から正式な物がきていないので、今年度の物を使います。細則については変更出来るところは訂正してあります。

ニコニコボックス

♪誕生日を迎えました。これからも良い日が続くよう願っています。 畠 徳治

合計 2,000 円

出席率

免除以外の会員	出席免除会員	出席	マイク	出席率
13	0	8	2	76.9%

